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0212 【一問一答】

個人 新誠会
質問者氏名

１ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．成田空港の機能強化 (１)第３滑走路完成時からの八街の変化

と八街市 ①成田空港の機能強化により八街市にはどの様な影響を考える

か。

②八街市発展の為どの様な取り組みを考えるか。

③今後の市長の行動すべき内容についての考え。

④企業誘致等八街市発展の為、千葉県の基準をこえて農用地等

の規制緩和を求める。

２．会計監査について (１)八街市の会計監査について

①現状の監査はいわゆる数値の正確性を重視した監査と見受け

られるが如何か。（サンプリングの様子）

②さらに手続きの合規性について伺う。

③月例監査に定期監査を導入して意見書を求めるが。

④監査の更なる透明性等を市民に対し発信を求める。

⑤無線ＬＡＮ工事発注に於いて随意契約をしているが意見を求

める。

３．入札状況について (１)入札状況は千葉県のホームページより閲覧できるというが、

以前の八街市独自のホームページ時は詳しく閲覧できた。改

善を求める。

４．教育関係 (１)児童生徒のフェイスシールド配布について。

(２)体育館等夜間、休日使用について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・監査委員・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

２ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．公共交通機関の充実 (１)地域と利用者ニーズに合わせた交通機関

①八街市内の公共交通は約２時間に一本の「ふれあいバス」

の運行のみでよいと考えているのか。

②高齢者が運転免許証を返納しやすい環境を整えるべきと考

えるが。

③タクシー、ふれあいバスと競合せず、安価な第三の交通機

関である「自家用有償旅客運送」の導入を早急に薦めるべ

きと考えるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

３ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．市政改革 (１)市キャラクター

①市キャラクターの歩みと使用要綱。

②市キャラクターの議員使用許可について。

(２)お悔やみ（死後手続き）の窓口の一元化

①お悔やみに関わる手続きの種類。

②お悔やみ手続き窓口の一本化について。

(３)マイシティーレポート

①道路の破損、路肩の垣根、公園遊具などの危険箇所に対す

る市民からの通報及び処理件数の推移。

②スマホなど ICT を活用した市民通報システムの構築につい

て。

(４)市表彰制度

①市表彰規程に表彰種類の追加。

②教育委員会表彰規程に表彰の種類の追加について。

２．環境問題 (１)SDGs

① SDGs（持続可能な開発目標）に対する認識。

②市の取り組みと課題。

③教育現場での取り組みと課題。

④目標 13 気候変動に対する具体的な対策。

「気候非常事態宣言」

⑤目標 11の 2 住み続けられるまちづくり。

「持続可能な地域交通の提供」

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

４ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．図書館 (１)新型コロナウイルス感染拡大予防対策について

①来館者の安全確保のための対策は。

②入館やテーブルの利用等の人数制限は。

③館内の消毒や換気方法は。

④おはなし会などのイベント状況は。

⑤電子図書館サービスの導入の考えは。

⑥図書除菌機の設置を望むが。

(２)ジュニア司書マイスターの活動について

①コロナ禍において今の活動状況は。

②ジュニア司書マイスターにツイッター発信の機会を。

２．ごみ分別早見表 (１)ごみ分別早見表ができて、クリーンセンターでの作業は軽

減されたか。

(２)今後の内容の充実について。

３．教育問題 (１)児童・生徒の相談窓口について

①コロナ禍で相談件数・内容に変化はあったか。

②「千葉県ＳＮＳ相談＠ちば」との情報共有は。

４．偏見や差別のない暮 (１)シトラスリボンについて。

らしやすいまちへ

答 弁 要 求 者 市長・教育長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

５ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．新型コロナウイルス (１)インフルエンザワクチンの拡充について。

感染症の対応につい

て

２．高齢者及び障がい者 (１)６５歳からの肺炎球菌ワクチンの接種の緩和について。

対策について (２)高齢者及び障がい者の移動サービスについて。

３．犬・猫の愛護対策に (１)狂犬病ワクチン接種の通知書の改定について。

ついて (２)猫の避妊・去勢手術代の補助金について。

答 弁 要 求 者 市長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

６ 栗林 澄惠

質 問 事 項 要 旨

１．希望に満ち、市民が (１)ＳＤＧｓ「地球温暖化対策」を推進！ 八街市「脱炭素社

安心して生活できる 会(ゼロカーボンシティ)」へ！

「やちまた」へ！ ①「地球温暖化対策」へ本市の現状は。

②「脱炭素社会(ゼロカーボンシティ)」の実現に向け、本市

の取り組みは。

(２)安心して生活できる市民サービスを！

①結婚、妊娠、出産、育児等、本市独自の取り組みは。

②３歳児健診における弱視早期発見を。

(３)行政手続きの簡素化を！

①行政デジタル化でオンライン申請の推進は。

②行政手続き上の押印廃止の取り組みは。

③ワンストップサービスを提供できる総合窓口の創設、設置

は。

答 弁 要 求 者 市長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

７ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．住みよい街づくりに (１)ＳＤＧｓ（持続可能な取り組み）

ついて ①本市で取り組んでいる進行中のもの。

②市民と共に協力し推進していくもの。

③３０年後を見据えて取り組んでいかなければならないもの。

（第２庁舎跡地利用新庁舎建設計画等は。）

(２)災害弱者支援

①個別の避難計画の作成。

(３)交通弱者救済

①新移動サービスの導入。

(４)教育現場の窮状（コロナ禍での中）

①教員の業務負担増による影響。

②教員への救済対策として教育センターの活動。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

８ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．自治体ＤＸ(デジタ (１)自治体ＤＸ(デジタル・トランスフォーメーション)推進へ

ル・トランスフォー の考えは。

メーション)の推進 (２)ＩＣＴを活用した新しい行政運営と施策展開を。（オンラ

イン会議、移住など各種相談、防災、減災、ホームページ等）

２．八街駅北口の方向性 (１)八街駅北口の市有地の利活用に向けたサウンディング型市

場調査の結果による方向性について。

３．コロナ禍における対 (１)コロナ禍における市独自支援施策の現状は。

応 (２)事後検証をしっかり行うことで、第３波においては効果的

で効率的な施策展開を。

(３)ＣＯＣＯＡ（新型コロナウイルス接触確認アプリ）の普及

啓発を市も率先して行うべきでは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

９ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)コロナ禍での学校運営の状況

①どのようにコロナ対策をして学校運営をされたのか。

②いじめ・不登校・ＤＶ被害について。

③年度内までの授業日数確保の状況は。

④各種行事の状況は。

２．健康増進 (１)健康増進事業について

①八街市健康増進事業の取り組みについて。

②各種検診が、コロナ禍でどのような状況になっているか。

③インフルエンザワクチン・肺炎球菌ワクチン接種について。

答 弁 要 求 者 市長・教育長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．活気に満ちたまちづ (１)農業の活性化と振興

くり ①地元でとれた安全で新鮮な農産物を安心して購入できる直

売所の設立を。（将来的には道の駅の設立。）

②特産品のＰＲはどのようになっているのか。

③地域ブランド特産品（落花生・生姜等）、高付加価値農業

に対しての支援、助成の考えは。

④有害鳥獣対策についての考えは。

(２)企業誘致の促進

①市内への企業進出（過去３年間）の件数と業種は。

②今後の企業進出予定はどのようになっているのか。

(３)商店街の活力ある振興

①商店街の活性化や商工業の振興の必要があり、今後さらな

る支援を。

２．健康と思いやりのあ (１)健康づくりの推進

るまちづくり ①生涯にわたる健康づくりの取り組みは。

②民間施設の活用の取り組みは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１１ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．新型コロナからいの (１)ＰＣＲ検査について

ち・くらしを守るた ①無症状感染者の把握・保護を。

めに ②医療・施設・学校・保育園等職員の定期的検査を。

(２)医療・救急搬送体制について

①発熱外来の医療機関について。

②消防救急隊の感染者の移送・搬送への手当を。

③インフルエンザ予防接種について

(３)くらし・市内経済活性化支援について

①元気アップ給付金の存続を。

②奨学金制度の創設を。

２．安心の暮らし応援を (１)高齢者の補聴器購入について

①医療費控除の周知を。

②補聴器購入時の補助を。

３．水道問題 (１)霞ヶ浦導水について

①事業の進捗状況と今後の見通し。

②人口減少化で新たな水源は必要か。

答 弁 要 求 者 市長・教育長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１２ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．八街市地域公共交通 (１)利用者の意見について

計画 ①計画に利用者意見の反映を。

(２)ふれあいバスについて

①利便性の確保を。

(３)乗合タクシーについて

①乗合タクシーの導入を。

２．教育問題 (１)少人数学級の実施を

①小学校について。

②中学校について。

(２)適応教室について

①小学校に適応教室増設を。

(３)ＧＩＧＡスクールのあり方は

①推進の方針について。

３．児童クラブについて (１)児童クラブの充実を

①指導員確保について。

②処遇改善を。

４．安心の第８期介護保 (１)介護保険料について

険制度について ①保険料据え置きを。

(２)事業の充実を

①介護職員の確保について。

②配食サービスについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１３ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．地域活性化 (１)関係人口について

①人口減少の現状と今後の見通しは。

②関係人口についての見解は。

③関係人口を意識した施策を。

④関係案内所設立は。

⑤市町村や圏域を超えた連携は。

⑥セグメント（区分）を意識したプロモーションの充実を。

⑦ピーちゃんナッちゃん活動記録の更新を。

２．福祉の充実 (１)多様な人に配慮した市民サービスについて

①市庁舎等行政施設における感染予防等への対応と施策は。

②行政手続きの簡素化やデジタル化は。

③キャッシュレス化の推進を。

④市内各福祉施設等の状況把握は。

⑤働く場や所得補償を含めた優先調達推進法等の取り組みは。

⑥多様な人に配慮した情報伝達の在り方は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0212 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１４ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．人口・財政について (１)今年度の転入・転出、人口について伺う。

(２)人口減少による税収課題について伺う。

(３)移住促進・転入対策について伺う。

２．コロナ禍における支 (１)コロナ感染者への誹謗中傷防止条例制定について伺う。

援対策について (２)コロナ禍に於ける一人親家庭への対策・対応について伺う。

(３)妊婦への新型コロナウイルス検査補助について伺う。

３．教育問題について (１)休日の部活動管理について伺う。

(２)教育機関の手洗い蛇口自動化について伺う。

(３)発達障害者の「マスク困難」について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


